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Gleich zu Beginn des neuen Jahres sind grössere Änderungen nötig. Da die Leitung der 

Ludothek ab September ein Studium startet und somit weniger Zeit in die Ludo investieren 

kann und sich vom Team niemand für die Leitungsfunktion begeistern kann, versuchen wir, 

alle freiwerdenden Aufgaben zu verteilen. Dies gelingt dank einer nach wie vor motivierten 

Truppe. 

Leider verlassen uns zwei treue Mitarbeitende, Olena Weyeneth und Franziska Steiniger: 

danke für euren jahrelangen Einsatz! 

Immer noch knapp an Mitarbeitern starten wir mit reduzierten Öffnungszeiten, einige Tage 

bleibt die Ludo geschlossen. Auch im Hinblick darauf, dass der Kunde unsere Nöte nicht 

spürt, wenn alles den gewohnten Gang nimmt. 

Den gewohnten Gang finden wir trotzdem im Angebot: neue, sorgfältig ausgewählt und 

getestet finden diese den Einzug ins Sortiment. Die diesjährige Spieleschulung vom Verband 

findet in wieder in Persona in Bern statt. Gerade der Austausch zwischen den verschiedenen 

Ludotheken ist enorm wertvoll an solchen Anlässen und wird von allen sehr geschätzt. Mit 

dem Nebeneffekt, dass man einen ganzen Tag spielen kann und Ideen für den Spieleeinkauf 

erhält.  

Nach der langen Corona-Pause sind Events wieder möglich: am Kinderfest sind wir mit zwei 

Schokokopf-Schleudern und diversen kleineren Spielangeboten vor Ort. Auch an der 

Lesenacht zum Thema «Verwandlung» nehmen wir teil. Die monatlich angebotenen 

Spielabende laufen wieder an und endlich können wir auch wieder an einen Team-Ausflug 

denken: der Krimi-Dinner war ein besonderes Erlebnis! 

Im November kriegen wir mit Iris und Bastian Egger Unterstützung. Auch Rahel Wernli 

startet und in Georg Caprez finden wir einen Ersatz für die Buchhaltung, die Miriam Ineichen 

abgeben will. Herzlich willkommen im Ludo-Team! 

Die Ludothek läuft. Und läuft. Wir spüren die Schliessungen von diversen Ludotheken in der 

Umgebung, der Radius unserer Kunden hat sich vergrössert und oft ist der Raum 

proppenvoll.  

Ende Saison zeigt sich deutlich eine Entlastung vor allem durch die neuen Mitarbeiter, die 

vorgenommenen Änderungen und die gute Zusammenarbeit. 

Besten Dank allen, die uns auch in diesem Jahr, in welcher Weise auch immer, unterstützt 

haben, insbesondere dem wertvollen und geschätzten Team! 
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